



Divorcer alors qu'on aime son conjoint

Par **Le Marc**, le **20/03/2017** à **09:57**

Bonjour,

Mon mari souhaite divorcer par consentement mutuel.

Il y a 6 mois il m'a appris que ses sentiments avaient changé envers moi.

Nous vivons ensemble, nous nous entendons très bien, et nous faisons beaucoup de choses ensemble avec les enfants.

Je l'aime je ne pense pas que ce soit logique de divorcer d'une personne qu'on aime?

Il m'a dit qu'il restait à la maison car financièrement ce n'est pas possible pour lui de prendre un autre logement à côté.

Je suis perdue, car même si il engage une procédure par altération du lien conjugal il restera vivre à la maison.

Merci

Par **jodelariege**, le **20/03/2017** à **10:05**

bonjour normalement un mariage c'est entre deux personnes qui s'aiment ;là il n'y a que vous qui aimez l'autre personne;donc l'autre personne peut demander le divorce mais il préfère rester car il n'a pas assez d'argent pour prendre un logement personnel
quelle est votre question? pour moi si il demande le divorce il devra quitter le domicile et partir ailleurs ,cela sera dit et acté dans le cabinet du Juge aux affaires familiales.

Par **jodelariege**, le **20/03/2017** à **10:43**

enfin je voulais dire au début..quand même..sinon je perds toutes mes illusions